

Der Schulausschuss nimmt die bisherigen Ergebnisse der erfolgten Umfrage zur Kenntnis.

Der Ausschuss empfiehlt dem Rat, die Swistbachschule in Heimerzheim ab dem Schuljahr 2010/2011 in eine offene Ganztagschule umzuwandeln.

Der Ausschuss empfiehlt dem Rat, die Mittel für die Durchführung des Ganztagsbetriebes bereitzustellen und entsprechende Fördermittel zeitgerecht zu beantragen.

Der Schulausschuss beauftragt die Verwaltung, in der nächsten Schulausschusssitzung am 17.03.2010 eine Konzeption zur Verwendung des angrenzenden Gebäudes vorzustellen.